

## Le prix en conscience

Concernant la tarification, nous pratiquons le prix en conscience. C'est une façon de définir un tarif ensemble, en ouvrant un dialogue transparent pour prendre en compte les besoins, contraintes et possibilités des deux parties. Avec cette démarche, nous dépassons le rapport « prestataire / client » en établissant, en conscience, la valeur de nos services qui nous semble juste, au-delà de l'aspect pécuniaire des lois du marché.

Nous avons l'habitude de proposer cette fourchette comme point de repère. Nous t'invitons tout simplement à la lire et à nous proposer le tarif qui te semblera juste, selon tes possibilités et la valeur ajoutée que notre travail peut t'apporter.

<b>Stage « Les traversées du couples »</b> Temps de travail estimé entre 100 et 140 heures (pour 2 personnes)		
<b>Notre zone de sécurité</b> -tarif solidaire-	<b>Notre zone de confort</b> -tarif juste-	<b>Notre zone de développement</b> -tarif de soutien-
Nous subvenons à nos besoins fondamentaux (alimentation, logement, santé, assurances...)	Nous subvenons à nos besoins fondamentaux et à nos besoins d'épanouissement (déplacements, loisirs, épargne minimale...)	Nous subvenons à nos besoins fondamentaux, d'épanouissement et nous pouvons développer nos activités (matériels, investissements dans des formations, stages...)
<b>À partir de 300€ par personne</b>	<b>Entre 550 € et 650€ par personne</b>	<b>À partir de 650 € par personne</b>

Ce tableau parle de nos besoins et non pas de ce que vous êtes en capacité de donner. Ces propositions constituent des moyennes de tous les participants pour un stage. Si certains ne sont pas en mesure de donner 600€, d'autres peuvent donner davantage pour compenser ce manque.

Ces questions peuvent te soutenir dans ta réflexion :

- Qu'est ce que je peux payer ? (notion d'honnêteté – ce qui est possible pour moi) ;
- Qu'est ce que je dois payer ? (notion de Responsabilité – Quel est la valeur de la prestation en intégrant la préparation, les déplacements, le temps passé...) ;
- Qu'est ce que je veux payer ? (notion d'intégrité – mon niveau de satisfaction)
  - A quel point j'en ai besoin ou envie ?
  - Pourquoi et dans quel but ?
  - Qu'est ce que ça m'a appris ?
  - Qu'est-ce que je vais en garder ?

Nous avons conscience que cette démarche est différente des coutumes, c'est pourquoi nous restons totalement disponible pour échanger de vive voix à ce sujet, ce qui sera un plaisir.

La participation consciente : <https://www.youtube.com/watch?v=atoSVUQYLis>